



Anniversaire : L'EHPAD a fêté ses 30 ans

Le samedi 13 octobre , L'EHPAD La Châtaigneraie de Beynat a fêté ses 30 ans. C'est dans une ambiance festive que près de 300 personnes (résidents, familles, personnels, anciens personnels, et bénévoles) se sont retrouvés, dont le sous-préfet de la Corrèze Jean-Paul Vicat et le Président du conseil départemental Pascal Coste, pour cet évènement très important pour la vie de l'établissement et de la commune.



Le matin les résidents et les familles ont pu participer à un atelier d'art floral animé par Martine Bayol et réaliser de belles compositions. Ils ont pu aussi observer et échanger avec les cabatiers venus pour l'occasion confectionner les fameux cabas de Beynat. Enfin, des membres de la confrérie des gourmets de la châtaigne ont amené la fameuse « marronnette » dans laquelle ils ont proposés des marrons grillés appréciés de tous. Dans la salle de la Maison du département, un diaporama montrant les activités de l'EHPAD avait été mis en place tandis qu'étaient exposés des portraits de résidents réalisés par le club photo. Des animations musicales étaient également proposées avec Jeff et Jean-Claude Labouchet. A l'issue de cette matinée bien chargée les participants se sont ensuite réunis sous la halle et ont pu partager un apéritif suivi d'un repas convivial apprécié de tous. L'ensemble du personnel et les bénévoles qui ont œuvré pour la réussite de cette journée ne peuvent que se féliciter du succès rencontré.

Lieu: Beynat